

ZONE

Bupati Barru Terima Audiensi Pengurus APDESI Periode 2024-2029

Warta.co.id - BARRU.ZONE.CO.ID

Apr 17, 2024 - 19:54



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama pengurus APDESI kabupaten Barru, periode 2024-2029

BARRU- Pengurus Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI) kabupaten Barru, melakukan audiensi dengan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, terkait terbentuknya kepengurusan APDESI Barru periode 2024-2029

Kedatangan pengurus APDESI antara lain ketua Muh. Dahlan (Kades Paccekke), sekretaris Arif Pabiseang (Deloteng) dan bendahara Kartini (Kades Lasitae) diterima langsung oleh Bupati Suardi Saleh di Lounge, menara kantor Bupati Barru, pada Rabu (17/4/2024).

Suardi Saleh mengapresiasi pembentukan kepengurusan APDESI Barru yang baru. Menurutnya, APDESI memiliki peran yang sangat strategis dalam membangun dan menyukseskan program unggulan dan program prioritas Pemkab Barru.

“Sebagai mitra kerja Pemda, APDESI memiliki misi memajukan desa melalui berbagai aksi nyata, termasuk menjalin kemitraan dalam rangka percepatan pemberdayaan dan pembangunan desa”, kata Bupati dua periode itu.

Suardi Saleh menyebut, kehadiran APDESI ini diharapkan dapat meningkatkan soliditas dan solidaritas kepala desa se kabupaten Barru dalam memaksimalkan pelayanan dan fungsi pemerintahan desa.

“APDESI harus mampu melakukan komunikasi dan koordinasi yang baik terutama dalam menyampaikan usulan dari anggota dan diharapkan taat dan patuh pada peraturan perundang-undangan maupun kebijakan nasional dalam memperjuangkan hak-hak di desa”, ujarnya.

Bupati Barru berharap, semoga ketua terpilih mampu membawa organisasi ini semakin maju dan berkembang.

Sekretaris APDESI Arif Pabiseang mengatakan bahwa audiens ini dilakukan untuk melaporkan terkait terbentuknya kepengurusan APDESI kabupaten Barru, sekaligus meminta petunjuk pelaksanaan pelantikan oleh Bupati Barru.

”Sebelumnya kami telah melakukan musyawarah mufakat bersama para kepala desa pada 15 Maret lalu untuk melakukan pembentukan pengurus APDESI periode [2024-2029](#), dan pada hari ini kita laporkan kepada Bapak Bupati hasil dari musyawarah tersebut”, pungkas Arif Pabiseang Kades Deloteng.